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第４回 多治見市補助金見直し市民委員会会議録（要旨） 

 

日時：令和４年９月７日(水)10:00～11:30 

場所：多治見市役所 ４階会議室 

 

＜出席委員＞ 原委員、伊藤委員、上村委員、山下委員、佐藤委員 

＜事 務 局＞ 仙石総務部長、桜井財政課長、山内、柏木、玉置 

 

１ 委員長あいさつ 

２ 議 題 

（１）第３回委員会会議録について（確認） 

（２）見直し対象補助金及び交付金に対する委員会の意見書作成・調製 

３ その他 

（１） 第６次補助金見直し市民委員会の意見書提出について 

４ 総務部長あいさつ 

５ 委員長あいさつ 

 

【主な意見等】 

２（２）見直し対象補助金及び交付金に対する委員会の意見書作成・調製 

委員 「民間賃貸住宅家賃補助事業」について、民間賃貸住宅ではなく、市営住宅の入居を

推進するためには、住環境の整備を進める必要がある。 

委員 「店舗改装等促進事業」について、現在の所有者と入居希望者の両者に PR をするこ

とがより効果的である。 

委員 子育てに関する事業に対する補助を充実させてもらいたい。 

委員 「美濃焼タイル施工補助事業」について、具体的にどのような PRをしているのか。 

事務局 タイル協会、モザイクタイルミュージアムやタイルイベント等でパンフレットを配布

している。 

委員 施主やハウスメーカーに対する効果的な PR 手法や補助率の割増について、検討して

もらいたい。 

委員 「空き家除却工事補助事業」について、施工事例を紹介しながら PR すると効果的で

はないか。 

空き家所有者に対するアプローチはどのようにしているのか。 

事務局 多くの場合、所有者からの相談を受けるなかで、補助制度を紹介している。 

現在、固定資産税の納税通知書に案内文を同封することを検討している。 

委員 売却の予定がなければ、空き家を取り壊すと固定資産税が高くなるため、壊せない人

もいる。 

事務局 空家バンク制度もあるが、全てのニーズに応えるのは難しい状況である。 

委員 「総合型地域クラブ育成事業について」様々な家庭環境がある中で、多くの子どもが

スポーツを楽しめる、また、そうした機会を失うことのないような地域による支援体

制も大切だと考えます。 
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３ その他 

（１） 第６次補助金見直し市民委員会の意見書提出について 

事務局 ９月 14日（水）委員会を代表して委員長より、市長に意見書を提出してもらう。 

 


